

EXCELSIOR

EL DÍA

Suspende Argentina sus Ventas de Trigo al Exterior

BUENOS AIRES, 15 de octubre. (AFP)— El gobierno argentino decidió suspender la venta de trigo al exterior "hasta tanto no se disponga de este año", se informó.

Los exportadores argentinos de trigo pidieron al gobierno autorización para ventas al exterior durante la actual campaña agrícola por 2.400.000 toneladas, sobre un total de 7 millones de la presente cosecha, indicaron medios especializados.

La demanda triguera para el consumo es de cuatro millones y medio de toneladas y en 1980, a raíz de desfavorables condiciones climáticas en las zonas productoras, hubo una disminución de dos millones de toneladas, agregaron las fuentes.

Las principales dificultades fueron las sequías en esas regiones y según los expertos si no llueve intensamente allí antes de fin de año la merma de la producción podría ser mayor aún.

Los cálculos oficiales estimaban en 10 millones de toneladas la producción de trigo de esta temporada pero apenas si llegó a siete, las más bajas de la década según la comparación estadística.

Se estima que la decisión argentina de limitar las exportaciones provocará reacciones en los precios internacionales, especialmente a raíz de las dificultades trigueras de países productores como Estados Unidos, Australia y Canadá.

Suspende Argentina la exportación de trigo

BUENOS AIRES, 15 de octubre (AFP).— El gobierno argentino decidió suspender la venta de trigo al exterior "hasta tanto no se disponga de un panorama más claro en cuanto al volumen final de la producción de este año", se informó.

Los exportadores argentinos de trigo pidieron al gobierno autorización para ventas al exterior durante la actual campaña agrícola por 2.400 mil toneladas, sobre un total de 7 millones de la presente cosecha, indicaron medios especializados.

La demanda triguera para el consumo es de 4 millones y medio de toneladas y en 1980, a raíz de desfavorables condiciones climáticas en las zonas productoras, hubo una disminución de 2 millones de toneladas, agregaron las fuentes.

LA SEQUIA

Las principales dificultades fueron las se-

quías en esas regiones y según los expertos si no llueve intensamente allí antes de fin de año la merma de la producción podría ser mayor aún.

Los cálculos oficiales estimaban en 10 millones de toneladas la producción de trigo de esta temporada pero apenas si llegó a 7 las más bajas de la década según la comparación estadística.

Se estima que la decisión Argentina de limitar las exportaciones provocará reacciones en los precios internacionales, especialmente a raíz de las dificultades trigueras de países productores como Estados Unidos, Australia y Canadá.

UNO MAS UNO

► Hasta no conocer el volumen final de la producción Dispuso ayer el gobierno argentino suspender sus exportaciones de trigo

BUENAS AIRES, 15 de octubre (AP, AFP, EFE).— El gobierno argentino decidió suspender sus exportaciones de trigo en tanto no tenga conocimiento del volumen final de su producción de 1980, afirmó aquí la Junta Nacional de Grano.

Señaló que pese a que hasta el momento no se tiene una idea precisa sobre la superficie cultivada, que fue seriamente afectada por las prolongadas sequías que se registraron en diversos sectores del país, se

teme que haya una considerable reducción en la cosecha final del grano. Cálculos oficiales indican que la producción nacional se verá disminuida en más de 3 millones de toneladas, pero se estima que de no producirse lluvias en las próximas semanas, el rendimiento sería el más bajo de la década.

A partir de hoy, el organismo estatal de granos no aceptará más declaraciones de venta para la exportación del producto obtenido durante las

cosechas 1979-1980 y 1980-1981, informaron fuentes oficiales. Las declaraciones presentadas hasta el lunes pasado por este concepto ascienden aproximadamente a 2 millones 400 mil toneladas, de trigo, sobre un total de 7 millones de la presente cosecha.

La decisión gubernamental de limitar sus exportaciones provocará — indicaron medios especializados — aumento de precios en el mercado internacional, debido a las dificultades actuales.